

2025
vol.64
No.30

2/12



THE MAGIC
OF ROTARY



国際ロータリー テーマ

ロータリーのマジック

国際ロータリー 会長 ステファニー A. アーチック

国際ロータリー 第2660地区 ガバナー 大橋 秀典

八尾RCバナーの主旨
「我々のクラブは、古いも若きも
相手を敬愛し、和気あいあい、
楽しいクラブライフを送っている
ことが誇りであります」

八尾ロータリークラブ テーマ **Enjoy Rotary! ~Fellowship and Service~** 会長 長竹 浩

第3051回 例会 プログラム

- 開会 「点鐘」
- ロータリーソング 「四つのテスト」
- ゲストの紹介
チェロ演奏 西川 彩乃様
ピアノ演奏 美越 希様
- 出席報告
- 第2660地区 2025-26年度地区委員の委嘱
諮問委員会 委員 松本 新太郎会員
IM4組ガバナー補佐 田中 康正会員
RYLA委員会 副委員長 倉角 和弥会員
職業奉仕委員会 委員 谷口 善紀会員
インターアクト委員会 委員 竹中 浩人会員
ロータリー財団委員会 委員 友田 昭会員
ローターアクト委員会 委員 加藤 優会員
交流活性化委員会 委員 児林 秀一会員
- ロータリーの友紹介 倉内 雅寛会員
- その他の報告
- 会務報告 「会長の時間」「幹事報告」

- SAA報告 ニコニコ箱
- 卓話
「チェロの輪の響き」
チェロ 西川 彩乃 様
ピアノ 美越 希 様
- 閉会 「点鐘」

■卓話予告

- 2/19 「米山を考える」
児林 秀一会員・松下 和彦会員
- 2/26 「職業卓話」
長竹 浩会長・福村 修一会員
- 3/5 「八尾ロータリークラブの歴史」

会長の時間

本日は卓話で、イルミネーション事業の報告をしていただきます。

社会奉仕とは、地域社会における積極的平和をめざす活動で、住民の生活の質を高めるために行う取り組みなどを指します。英語では「Community Service」で、その名の通り地域に対して行う奉仕です。

ただ、青少年奉仕や職業奉仕など、他の部門とも委員会の枠を超えて共同で事業を行うことも考えられます。奉仕を通して人間性の向上を図り、成長していくことも目的です。事業の財源はご承知の通り、皆様からのニコニコ箱です。

この財源に関しては毎年、収入と支出の金額がピッタリ合うことはまずないと思います。より良い事業があれば内容を変更すればよいですし、建設的な議論をして事業を実施していくことが大切です。一方で、予算が余っているからと行って行う、消極的な奉仕はダメだと思います。予算と毎年、無理に全部使う必要はありません。反対にやりたい事業があって予算が足りなければ、繰越金を使えばいいのではないかと私は思います。

いずれにせよ皆様からいただいた大切な浄財ですから、委員会や理事会でよく考えて使うべきでしょう。また能登半島地震などの突発的な事態にも、臨機応変に対応すべきです。

親睦を中心に楽しむだけではなく、奉仕活動から学ぶこともたくさんあると思います。

幹事報告

▼1日、ポール・ハリス・ソサエティの顕彰会と懇親会が開かれ、松下会員が出席されました。

▼本日午前、八尾市青少年問題協議会が開かれ、松下次年度副会長に出席いただきました。

▼12～13日に越中八尾RCへ訪問します。出口・澁谷・平尾・依田会員が参加されます。

▼本日例会後、理事会を開催します。

卓話

「イルミネーション事業報告」

▼社会奉仕委員会・山陰 恭志 副委員長

鍋島委員長にかわり、報告します。イルミネーション事業は今年で、8年目を迎えます。2017～18年度から行われており、「八尾のまちを明るくする」という当時の菅野会長の思いから始まりました。「まちに灯りを、心にぬくもりを」をテーマにスタートしたこの年度は、現在の長竹会長が幹事を務めておられました。

事業の実施には市役所や警察の協力、許可が必要です。役所などは前例のないことには慎重になる傾向がありますが、最初の年の社会奉仕委員会は非常に苦勞されたのではないかと思います。その時のご苦勞を、当時の社会奉仕委員長である児林秀一会員にお話しいただきたいと思います。

▼児林 秀一 会員

当時の私はまだ理事歴も浅く、手探りの状態でした。菅野会長から「したいことがある」と、この事業を提案されました。八尾RCにとって縁がある本町2丁目公園に思い入れがあり、この場所にイルミネーションをつけたい、というものでした。

最初はなかなか受け止めてもらえなかった市を、なんとか説得することができました。また警察もはじめは「交通の妨げになるので許可できない」と言われましたが、会長が直々に出向いていただき、OKをいただくことができました。

代替場所の提案をされたりもしましたが、この場所にこだわり、ようやく開催することができました。その事業がこれまで続けているのは、大変うれしく思います。

▼山陰 恭志 副委員長

この事業を8年間続けていただいて、市役所でも定

着してきたようです。おかげで近年は、手続きもかなりスムーズになってきました。

当初から、近鉄八尾からイルミネーションをつなぐ計画でしたが、予算不足でなかなか実現しませんでした。昨年度は西村委員長や児林(秀)会長らの尽力で、クラウドファンディングと地区補助金を駆使して街路樹のライトアップにも成功しました。

今年度は委員長の体調などもあり十分な議論ができませんでしたが、最終的には駅前までつなぎたいと思います。八尾RC単独ではなく、いろんな方に協力してもらいながら実現できればと思います。

また今年度は八尾RACが、点灯式の進行もしてくれました。RCとしても今後、この事業に対する関わり方を考えていく必要あるのではないかと思います。

▼ローターアクト委員会・加藤 優 委員長

今回のイルミネーション事業は地域の活性化を目的に、家族や友人で楽しめる空間を提供し、治安保持も目的として行いました。実際に点灯されているのを見ると、なかなかよく目立っていました。また写真を撮っている方も、よく見かけました。灯りがあるところでは、犯罪も減ると思います。

ローターアクトクラブでも準備を進め、頑張ってくれました。加藤一輝会長も先頭に立って、よく頑張ってくれたと思います。

点灯式には、大松市長も駆けつけてくださいました。今回はRACがメインとなってやっという事で、予算が足りるのか心配もありましたが、RCから協力金として贈呈していただきました。

点灯式には子どもたちも多数参加し、地域の反響も大きかったと思います。たくさんの方が集まってくださり、皆さんが楽しみにしていると感じました。明かりが灯ると、写真を撮る姿も数多く見られました。

ここで、ローターアクトについて少し紹介します。私は今年度、地区にも出向しているので、ローターアクトのことが少しずつわかってきました。ローターアクトクラブは、18歳～35歳未満の若者が集まり、地域社会や国際社会に奉仕する団体です。ただ今では、年齢に関わりなく設立できるようです。

若者のリーダーシップやスキルを育成する場であり、地域社会や国際社会への積極的な貢献を目指しています。ニーズに応じた奉仕活動や、親睦を深めネットワークを拡大する、社会課題の解決などが目標です。RACに関わっていると、ローターアクトだけでなく、自分の育成にもなっていると感じます。自分自身にとっても、とても良い勉強になっています。

RACは会社の代表者があまりいないのが、RCとの大きな違いです。社長ではなく、社員が参加している場合が多いので、残業で例会に出席できないこともあります。時間の調整が難しいのが難点です。

ただ、社会に貢献したいという気持ちを持った若者たちの集まりですので、これを応援していきたいと思っています。

私は、RACで出会って結婚した経営者も知っています。そういう人たちは、みんな成功しています。きっと、RACでの経験が役立っているのだと思います。

皆さんの会社の若い方にもRACをご紹介いただければ、活性化していくのではないのでしょうか。

今後の発展については、地域との連携を強化し、学校や地域イベントとの協力体制を構築していきたいと考えています。そして新メンバーの勧誘に関しては、若者層へのアプローチを強化したいと思います。さらに持続可能なプロジェクトの実施をめざし、環境保護や地域福祉活動を推進したいと思います。

来年、八尾RCは65周年を迎えますが、八尾RACもこれに連携していけたらと考えています。RACもいろいろと変わってきています。皆さんに応援してもらえるようなRACにしていきたいと思っています。これからもよろしくお願いいたします。



▼長竹 浩 会長

街路樹の点灯については、結構予算もかかることから、今年度は残念ながら断念しました。それでも長年続けているだけあって、市民にも広く認知されて、とて

もいい事業だと思います。

ニコニコ箱

- ▼長竹会長 在籍内祝い。山陰さん、加藤さん、卓話宜しくお願い致します。
- ▼野村副会長 山陰さん、加藤さん、卓話ががんばって下さい。
- ▼児林直前会長 イルミネーション事業おつかれ様でした。本日卓話、山陰副委員長、よろしくお祈りします。
- ▼小谷会長エレクト 寒くなりました。ご自愛下さい。
- ▼山本(昌)会員 大々寒波来てます。お身体を大切に、注意して下さい。
- ▼山本(勝)会員 3/19~20 春の親睦旅行の御参加、宜しくお祈りします。
- ▼中川会員 早退お詫び。良い事がありますように。
- ▼稲田会員 お見舞いありがとうございました。
- ▼田中(正)会員 忙し過ぎます。励まされ、吊るし上げられ、貴重な体験のガバナー補佐をしています。山本昌市会員、お祝いを頂きありがとうございました。
- ▼新宮会員 EXPO実行委員会の皆様、昨日はお疲れ様でした!! 寒かったですね。社会奉仕委員会、RAC委員会の皆様、「事業報告」宜しくお祈りします!!
- ▼山陰会員 卓話よろしくお祈りします。
- ▼澁谷会員 在籍内祝い。いつの間にか在籍17年に成りました。
- ▼吉田会員 山陰さん、加藤さん、卓話よろしくお祈りします。
- ▼大槻会員 誕生内祝い
- ▼平尾会員 これから1カ月、名阪道が雪で通行止にならないことを祈ります。
- ▼佐々木会員 誕生内祝い。明日からいわゆる「後期

■ 出席報告

月日	会員数	出席	うち出席規定 適用免除者	出席率	メーク アップ	確定 出席率
1/22	62	39	10	66.10%	3	74.55%
1/29	62	41	9	70.69%		
2/5	62	37	6	67.27%		

高齢者」になります。長生きする現代、75で後期高齢者という言葉はふさわしくないと思っています。せめて中期高齢者にすべきと思いますが、皆様いかがでしょうか？

- ▼谷口会員 在籍内祝い。5年もお世話になり、有難うございました。
- ▼原田会員 携帯を失いました。中川さん、吉田さん、ご迷惑をおかけしました。ありがとうございました。誠に申し訳ございません。
- ▼浦上会員 長竹会長、谷口さん、先週ごちそうになり、ありがとうございました♥
- ▼北山会員 在籍内祝い。本日、山陰副委員長、加藤委員長、卓話宜しくお祈りいたします!!
- ▼松下会員 本日もよろしくお祈りします。
- ▼依田会員 写真有難う。例会欠席お詫び。本日もよろしくお祈りします。
- ▼前田会員 誕生内祝い。早退お詫び

